

EL DÍA

# Líderes argentinos demandaron al gobierno iniciar un amplio diálogo

## Estalla una bomba en la ciudad de Paraná

(PL, AFP y DPA)

BUENOS AIRES, 20 de agosto.— Dirigentes políticos reclamaron un diálogo amplio con las autoridades, el reestablecimiento del

estado de derecho y criticaron severamente la actual política económica.

Un documento suscripto aquí por ex dirigentes del Frente Justicialista

de Liberación (FREJULI), coalición que llevó al peronismo al poder en marzo de 1973 y que fue derracada por el actual gobierno militar, señaló que la crisis económica "es de una profundidad sin precedentes".

La declaración, firmada a título personal por dirigentes como el ex presidente Arturo Frondizi, el ex vicepresidente Vicente Solano Lima y el ex ministro Angel Robledo, advirtió que el actual plan económico "no logró la solución de los problemas, sino su agravamiento.

Destacó la caída de los ingresos reales de la población, la quiebra y recesión en la industria y concluye que Argentina se identifica hoy con Latinoamérica, pero "en la concentración de ingresos en manos de unos pocos, y la degradación del nivel de vida de la inmensa mayoría".

Entre tanto, una bomba de gran poder estalló hoy en el domicilio de familiares de un magistrado de la ciudad de Paraná, ubicada a 537 kilómetros al norte de Buenos Aires, informó la policía.

La explosión produjo graves daños materiales en la vivienda próxima a la cárcel de Paraná.

El episodio forma parte de una serie de atentados que desde el término del campeonato mundial de fútbol se han registrado tanto en Buenos Aires como en otros centros urbanos del interior del país.

### DENUNCIAN LA DESAPARICION DE ABOGADOS

De su parte, la Asociación de Abogados de Buenos Aires denunció la desaparición de 2 de sus miembros, que hace un mes fueron apresados aquí por hombres armados.

Uno de los abogados, Adolfo Chorni, fue arrestado en la calle por un grupo armado cuyos miembros

adujeron ser policías, hace un mes, según la denuncia de la entidad.

El otro caso afecta a la abogada Norma Raquel Falcón. Su madre señaló que fue capturada hace también un mes por hombres armados que la sacaron de su casa diciendo ser policías, sin que nada se sepa sobre ella hasta el momento.

Asimismo, el Colegio de Abogados de la ciudad de Mar del Plata reclamó nuevamente la aparición de 3 de sus colegas, secuestrados hace más de un año.

En un comunicado de prensa se refiere a los abogados Salvador María Resquin, Hugo Aiz y Tomás José Fresneda, secuestrados por grupos armados en Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de esta capital.

Entre tanto, los informes proporcionados últimamente por el gobierno de Argentina no han contribuido a determinar el paradero de 14 alemanes o de origen alemán dados por desaparecidos en Argentina, dijo hoy en Friburgo (sur de Alemania Federal) el parlamentario Hans Evers (democristiano).

Agregó Evers, presidente de la Comisión de Deportes del Bundestag en Bonn y que estuvo de viaje por Sudamérica, que 3 personas se encuentran detenidas, siendo acusadas de haber colaborado con los Montoneros o de haber colaborado con organizaciones extremistas o subversivas. Se trata de Carlos Claudio Augusto Flaskamp, Pedro Schimpe y Víctor Enrique Wuenschenmeyer. Puede contarse con que los otros 14 desaparecidos están muertos, dijo el parlamentario.

También la Unión de Periodistas Argentinos Residentes en España (UPARE) dio a conocer hoy en Madrid en un comunicado la desaparición de 2 periodistas argentinos, Luis Córdoba y su esposa Alcira Ríos, ambos pertenecientes a la redacción del diario *El Litoral*, de la provincia de Santa Fé.